Vom BKV ernannt



Iris Breuer

Kassenprüferin

Alter: 49 Jahre

Verein: Kanu Schwaben

Augsburg

Anschrift: Klettenstr. 12a

86179 Augsburg

E-Mail: breuer-family@

web.de

Vita und Motivation

Ich bin durch meinen Sohn Florian Breuer zum Kanuslalom (SG Nürnberg-Fürth) gekommen. Anfangs als Taxidienst, damit der Sohn pünktlich im Training war ... Doch dann kam alles ganz anders – die Faszination des Kanuslaloms hat mich und den Rest der Familie schnell in seinen Bann gezogen. Es ging auf Wettkämpfe, hier ging es anfangs um elementare Sachen: "Verpflegung der hungrigen Mäuler", dann war die nächste Aufgabe die Entlastung der Trainer und Betreuer, die "Kampfrichtqualifikation" musste her ... dann folgte der Streckenschiedsrichter, um auf wichtigen Rennen den Sportlern den Rücken freizuhalten, da bei einigen Doppelstarts an der Tagesordnung waren.

Da es bei unserer Sportart nicht in jeder Stadt geeignete Sportstätten gibt und wir das schöne Bayern nicht verlassen wollten, sind wir in Augsburg gelandet und bereuen diese Entscheidung bis heute nicht. Ich habe zweieinhalb Jahre als 1. Vorsitzende den Augsburger Kajak-Verein geleitet und internationale Großveranstaltungen im Jugend- und Juniorenbereich, wie den "Teencup", nach Augsburg zum AKV geholt. Dies hat mir den nötigen Einblick in Bezug

auf Sponsoring sowie Finanzen im Verein ermöglicht und den Horizont in jeder Hinsicht erweitert.

Das Ehrenamt stellt immer höhere Anforderungen an die Personen, die diese Ämter ausfüllen. Die Zusammenarbeit mit den Kommunen und die Öffentlichkeitsarbeit ist in den Vereinen ebenso wie in den Verbänden enorm wichtig. Auf Vereinsebene sind wir bei Kanu Schwaben Augsburg, und hier bringen wir uns gerne bei der Ausrichtung von internationalen Events ein.

BKV-Präsident Oliver Bungers hat mich jetzt kommissarisch zur Kassenprüferin im Bayerischen Kanu-Verband ernannt - als Nachfolgering von Gudrun Eichfelder. Sie und Karl Hauck nahmen mich unter ihre Fittiche, und ich konnte bereits bei der letzten Kassenprüfung von ihrer Erfahrung profitieren und mich gut in die Verbandsfinanzen des BKV einarbeiten. Eine gute, transparente und saubere Buchhaltung sind die Basis für meine zukünftige Tätigkeit als Kassenprüferin des BKV. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit dem Präsidium und meinem Partner Karl Hauck. Iris Breuer